

Servicios

15 de diciembre de 2010

SUSCRÍBETE

Identificate o Regístrate

La **Opinión** DE MURCIA

Murcia
19 / 9°Cartagena
18 / 10°Lorca
18 / 6°

Región **Actualidad** **Deportes** **Economía** **Opinión** **Ocio** **Vida y Estilo** **Participación** **Multimedia**

[La Opinión de Murcia » Cultura y Sociedad](#)

Literatura

Susana Fortes mantiene un 'cara a cara' con 600 lectores del premio Mandarache

La autora, primera finalista del certamen cartagenero, comentó con el 'jurado' 'Esperando a Robert Capa'

J. V. | 15.12.2010 | 12:01

La primera de los finalistas del premio Mandarache de Jóvenes lectores 2011 –organizado por la concejalía de Juventud del ayuntamiento de Cartagena–, Susana Fortes, mantuvo ayer un encuentro con 600 alumnos de secundaria de diferentes centros escolares del municipio en el que comentó aspectos de su novela, Esperando a Robert Capa.

La novela, con la que se alzó con el premio Fernando Lara, narra la historia de amor y guerra del fotógrafo Robert Capa y Gerda Taro durante el París de 1935 y la España de la Guerra Civil, y ha despertado el interés del prestigioso realizador estadounidense Michael Mann (autor de películas como Heat, Ali o Collateral), que ya está desarrollando un guión para este proyecto.

Susana Fortes en el Paraninfo de la UPCT. **PEDRO MARTÍNEZ**

NEOMOTOR



Gama Renault c

"PLAN
RENOVE RENAULT"



Con 1 año de seguro Auto y
paga dentro de 3 meses.

iD



Los Globos de Oro se aplazan hasta finales de febrero de 2021 por el coronavirus

La gala, que mantiene a Tina Fey y Amy Poehler como presentadoras, se celebrará casi dos meses...



Motivos por los que 1917 no ha conseguido la estatuilla de Mejor película de los Premios Oscar 2020

La cinta bélica de Sam Mendes, que era favorita en todas las apuestas, se ha visto relegada por...



Premios Oscar a la naturalidad: Del dedo del pie de Brie Larson al vestido de Portman

Brie Larson, Renée Zellweger, Penélope Cruz y Natalie Portman se consagran como las reinas de...



Joaquin Phoenix, ganador del premio a mejor actor en los Oscar 2020

El actor del 'Joker' recibe un nuevo premio por su interpretación en 'Joker' del villano de...



Motivos por los que Parásitos es la justa vencedora de los Oscars 2020

Hasta el presidente surcoreano, Moon Jae-in, ha querido felicitar a todo el equipo de 'Parásitos',...



Los diseñadores que mostraron sus vestidos en la alfombra roja de los Oscars

La alfombra roja de los Oscars nos ha dejado grandes looks como el de Scarlett Johansson,...

Noticias de Premios Cine

Oscars 2020 Nominados Ganadores Directo

Esperando a Robert Capa (Planeta, 2009), se fija en la presencia en España del famoso fotoperiodista norteamericano de origen húngaro, que dejó una imagen universal de la contienda en su instantánea Muerte del Miliciano, ahora por cierto cuestionada.

Dos 'competidores'

La obra de Susana Fortes compite con otras dos novelas, Fin de David Monteagudo, y Deseo de ser punk de Belén Gopegui. Las tres obras están siendo leídas por casi 2.000 jóvenes entre 15 y 30 años que conforman el jurado de la sexta edición del premio Mandarache, y en abril, tras el paso de todos los autores por Cartagena, votarán su novela preferida.

La autora aprovechó el encuentro para firmar ejemplares de su novela a universitarios, miembros de clubs de lectura de las Bibliotecas Municipales y alumnos de la Universidad de Mayores.

Susana Fortes (Pontevedra, 1959) es licenciada en Geografía e Historia por la Universidad de Santiago de Compostela, y en Historia de América por la Universidad de Barcelona. Combina su pasión por la novela con el trabajo como profesora en Valencia, en el Instituto Sorolla. Ha dado clases de español e Historia del arte y conferencias en Estados Unidos (Luisiana y California).

Fortes es autora de diversas novelas, entre ellas El amante albanés, con la que quedó finalista del premio Planeta en su edición de 2003. Su obra se caracteriza por bordear el género policiaco. También es articulista en diversos medios relacionados con la literatura y el cine, al que considera muy vinculado a su obra.

Su primera novela, Querido Corto Maltés, se publicó en 1994 y resultó ganadora del premio Nuevos Narradores.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Temas relacionados:

Recibe nuestras newsletters en tu email

APÚNTATE

Te recomendamos